

Liebe Schülerinnen und Schüler!
Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

Henndorf, am 9.7.2021

Nach diesem besonderen Schuljahr mit viel Aufregung, einem ungewöhnlichen Lernen von zu Hause aus (Homeschooling), Schichtbetrieb und vielen Einschränkungen beginnt nun für viele eine erholsame Zeit. Für diese Wochen wünschen wir euch/Ihnen eine gute Erholung von den Anstrengungen des bewältigten Schuljahres.

Damit das neue Schuljahr im Herbst möglichst stressfrei beginnen kann, haben wir für euch/Sie eine Übersicht der Lern- und Arbeitsmittel, die über den Sommer besorgt werden können, auf unsere Homepage gestellt.

Nachdem sich bis Herbst bei den Schüler/innenzahlen der nächsten ersten Klassen noch etwas ändern kann, wird die Einteilung der Klassen noch nicht bekannt gegeben.

Am **MI, dem 8.9.2020** wird im Sekretariat der MMH Henndorf eine Liste mit der Einteilung der Schüler/innen der nächsten ersten Klassen aufgehängt.

Der Zeitplan für die ersten Schultage im nächsten SJ schaut folgendermaßen aus:

Montag, 13. September:

7:45 Uhr:

1. Klassen: Begrüßung aller Kinder und Eltern der neuen 1. Klassen in der Aula (eventuell schichtweise)
- Vorstellung der Klassenvorstände
 - allgemeine Informationen

2. – 4. Klassen: KV-Stunde, Einweisung in die Klassen.

8:40-9:30 Uhr: Eröffnungsgottesdienst in der Pfarrkirche (wenn möglich!)

Dienstag, 14. September:

7:45 Uhr: 3 KV-Stunden

10:35 Uhr: Schulschluss

Mittwoch – Freitag, 15.-17. September:

7:45 Uhr: Projektstage bzw. provisorischer Stundenplan (wird rechtzeitig bekanntgegeben)

12:30 Uhr: Schulschluss

Ich darf Sie auf unsere Homepage hinweisen, dort finden Sie immer die aktuellsten Informationen! <http://www.mms-henndorf.salzburg.at/>

Besten Dank für die gute Zusammenarbeit und Ihre Bemühungen in diesem herausfordernden Schuljahr!

Ich wünsche Ihnen einen erholsamen und erlebnisreichen Sommer!

Claudia Wintersteller
Direktorin